



© Foto Masch

Der erweiterte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen (von links):

Dieter Harms (1. Schriftführer) Rolf Kroczewski (2. Kassenwart)  
Giovanni Conrads (Veranstaltungsleiter) Karl Otto Bakenhus (Schatzmeister)  
Detlef Kunst (Kassenprüfer) Reiner Holst (2. Vorsitzender)  
Georg Lübben (1. Vorsitzender)  
Franz-Josef Birkl (2. Schriftführer) Walter Volling (Pressewart)  
Werner Schumacher (Notenwart)

### **Vorstand des Wilhelmshavener Männerchores einstimmig wiedergewählt**

In der Jahreshauptversammlung des Wilhelmshavener Männerchor e. V. (WMC) am vergangenen Donnerstag bestätigten die Mitglieder durch Wiederwahl die geschäftsführenden Vorstandsmitglieder Georg Lübben (1. Vorsitzender), Reiner Holst (2. Vorsitzender) und Karl Otto Bakenhus (Schatzmeister).

Die vakante Position des 1. Schriftführers wird künftig von Dieter Harms wahrgenommen. 2. Schriftführer wurde Franz-Josef Birkl; er löst Helmut Orlea ab, der sich nicht mehr zur Wiederwahl stellte. Neu in den erweiterten Vorstand wurde außerdem Walter Volling gewählt, der die Funktion des Pressewartes wahrnimmt. Durch Wiederwahl gehören dem erweiterten Vorstand weiterhin an:

Werner Schumacher (1. Notenwart), Rolf Kroczewski (2. Kassenwart und 2. Notenwart), Giovanni Conrads (Veranstaltungsleiter). Zum Kassenprüfer wurde Detlef Kunst berufen. Alle Wahlen erfolgten einstimmig und ohne Enthaltungen.

Zuvor hatte Georg Lübben das abgelaufene Vereinsjahr Revue passieren lassen und ging hierbei u. a. auf die Chorauftritte in der Kirche Leerhufe, in der St. Willehad-Kirche sowie im Wohnstift am Rathaus ein. Ein ganz besonderes Highlight sei das gemeinsame Benefizkonzert mit dem Landespolizeiorchester Niedersachsen im September in der Stadthalle Wilhelmshaven gewesen, das deutlich mehr als 500 Zuhörerinnen und Zuhörer begeisterte.

Aber auch die geselligen Aktivitäten seien nicht zu kurz gekommen, so sei neben Weihnachtsfeier, Grünkohlessen, Grillnachmittag an die mehrtägige Chorfrequenz im Heinrich-Lübke Haus - in schönster Lage direkt am Möhnesee gelegen- zu erinnern, wobei immer auch die Sängerfrauen einbezogen waren.

Auch Chorleiter Diplom-Kapellmeister Michael Wintering wies darauf hin, wie wichtig und wertvoll solche mehrtägigen Chorseminare für die Festigung des Liedgutes und die Steigerung der Singqualität und zugleich für die Stärkung der Kameradschaft seien. Im Übrigen zeigte er sich voll zufrieden mit den Leistungen des Chores und dankte den Sängern für das intensive Mitmachen in den Übungsstunden.

Schatzmeister Karl Otto Bakenhus konnte über eine geordnete und zufrieden stellende Finanzlage des Vereins berichten. Er wies darauf hin, dass das Benefizkonzert mit dem Polizeiorchester nicht nur künstlerisch ein großer Erfolg war, auch finanziell konnte es erfolgreich abgeschlossen werden. So konnte man dem Verein zur Förderung der kommunalen Prävention e. V. einen Betrag von 2.800,00 € zur Verfügung stellen.

Zum Schluss richtete der Vorsitzende die Bitte an alle Mitglieder, weiterhin aktiv sangesfreudige Männer, egal welchen Alters, anzusprechen und zu einer Schnupperchorstunde einzuladen, um die Anzahl der z. Z. 28 aktiven Sänger weiter zu steigern. (Chorstunden: Donnerstags um 19.30 Uhr im Hotel Kaiser, Rheinstraße 128, WHV).